



# なかやす便り

第9号  
令和2年 7月  
編集・発行

リバーサイドなかやすのお雛様が今年も食堂のホールに飾られました。当日のお食事も「ひな祭りメニュー」になっていて、女雛の形をした可愛らしいお饅頭も用意されていて、皆さんとても喜ばれていました。

そして、なかやすオープンに頂いた胡蝶蘭も蕾が膨らみ次々に開花が始まり、とても華やかな空間になっています♪



ひな祭り

笑顔  
こぼれる  
ひな祭り



☆可愛い女雛饅頭☆

胡蝶蘭、開花中です



なかやすオープンから3回目の開花です！

## 消防訓練

毎年、年2回消火訓練を行います。

設備の点検重視と初期消火の大切さを教えて頂き、これからも安全に努めます！



## 5月

4月の終わりに、なかやすの立派な「五月飾り」が登場致しました。

今年は感染対策で色々なイベントが中止となっていますが五月飾りを見て元気を頂きました！



## おめでとうございます



### ☆体操再開☆

皆さんが待ちに待ったラジオ体操が1日2回の開催で始まりました☆

体操後には、コーヒーとお茶が出ますので皆さん多数ご参加下さい～！



コロナに負けない！

